

<b>EL MOSTRADOR (STGO-CHILE)</b>				17.11.2003
14.75x9.41	1	Pág. 1		3078372-0
				8 3 7 2

## **Más de 200 personas marchan en rechazo proyecto de DDHH**

**Encabezados por la Asamblea Nacional por los Derechos Humanos, las personas realizaron la protesta con el objetivo de mostrar su descontento con la posible impunidad de la ley en la materia impulsada por el Gobierno.**

Más de 200 personas realizaron hoy una marcha desde Plaza Italia hasta Los Héroes, encabezados por la Asamblea Nacional por los Derechos Humanos, en rechazo al proyecto de ley impulsado por el Gobierno en materia de DDHH.

En la oportunidad también participó el Partido Comunista (PC), encabezado por el secretario general de la colectividad, Guillermo Teillier.

Cabe señalar que la tramitación del proyecto sobre Derechos Humanos fue aplazada en el Congreso hasta el próximo año, hecho que fue calificado por los representantes de la Asamblea "como un triunfo", señalando que los culpables de las violaciones a los derechos humanos, durante el Régimen Militar, deben pagar sus delitos en la cárcel.